
         Vorlage 41g/2019 
 
 
Antrag zu Vorlage 41a/2019 
 
 
 
Anbei meinen Antrag für die Sitzung des Verwaltungsausschusses heute Nachmittag: 
 
Frage: Wie stehen Sie zu einem Neubau für einen Konzertsaal in zeitgenössischer Architektur? 
 
Antwort:  
Ich finde einen Neubau gut.  
Ich finde einen Neubau schlecht.  
Ich habe dazu keine Meinung. 
 
 
 
 
Ingrid Fischer, Stadträtin der CDU  
 
 


